

Nicolas Maduro somme Washington de ne pas s'immiscer dans les Affaires de son pays



Caracas, 1 juillet, (RHC).- Le président Nicolás Maduro, a sommé le gouvernement des États-Unis de ne pas s'immiscer dans les affaires intérieures du Venezuela et d'ordonner à l'opposition de mettre un terme à la violence dans le pays.

Au cours d'une rencontre avec des écoliers au Parc Vinicio Adames, de l'État de Miranda, Nicolás Maduro a expliqué qu'il a adressé un message à Donald Trump le mettant en alerte sur les erreurs qu'il est en train de commettre contre l'Amérique Latine et les Caraïbes, essentiellement contre le Venezuela et Cuba.

Il a signalé que son pays digne et souverain n'acceptera jamais que depuis l'étranger quelqu'un prétende le gouverner. Nous pouvons dialoguer, mais sans menaces- a-t-il précisé.

Il a annoncé que le Venezuela est prêt à entreprendre une nouvelle étape dans les relations avec les États-Unis mais sur la base du respect mutuel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/134330-nicolas-maduro-somme-washington-de-ne-pas-simmiscer-dans-les-affaires-de-son-pays>



Radio Habana Cuba